
第２期入間市博物館基本計画（素案）に対して寄せられた意見等の概要と市教育委員会の考え方 
 

入間市教育委員会では、令和３年１１月１５日（月）から令和３年１２月１２日（日）までの期間で

「第２期入間市博物館基本計画（素案）」に関して「パブリックコメント」を実施しました。その結果、

１人の方から２件のご意見等が寄せられました。寄せられた意見等の概要と、それに対する市教育委員

会の考え方は、次の通りです。 

 

№ 箇所 意見等の概要 市教育委員会の考え方（対応） 

１ 全般 Facebookの記述はありますが、Youtube

については全く触れられていません。狭

山市の Youtubeの動画には感動させられ

ました。 

博物館では、イベント等の最新情報を発

信する手法として、現在 Facebook や

Twitter等の SNSを中心に活用していま

す。博物館のコンテンツをより効果に発

信していく上で、今後の参考とさせてい

ただきます。 

２ 全般 入間の歴史を知る機会があり、合併しな

くて良かったと思います。しかしながら

将来もこのままというわけにはいかない

ので、博物館どうしの連携もどこかで考

えておいた方が良いかと思います。人的

資源と同様、大変な問題だと思います。 

博物館では、埼玉県博物館連携協議会に

加入（現在９１施設加入）し、博物館相

互の連携を図っています。また、瑞穂町

を含む近隣の博物館等とは、情報共有を

図るとともに、事業連携等を行っていま

す。今後もより緊密に連携を図ることで、

「人・資料・情報」の広域的な活用につ

ながるように努めていきます。 

 


